

Boletín Informativo



CORABASTOS®

"MODERNA, EFICIENTE Y COMPETITIVA"

¡Gracias a ustedes!

Al trabajo y dedicación
de comerciantes, agricultores,
transportadores, comerciantes tenderos
y consumidores
Somos una de las mejores

Centrales de Abastecimiento
de Latinoamerica

Edición N° 02
Agosto 2018





46 Aniversario

Reconocimientos y Condecoraciones

Editorial

No es fácil. Cumplir un año más de existencia apoyando el sector agropecuario ya es suficientemente significativo. Pero alcanzar 46 años modernizándose, liderando y siendo ejemplo de productividad, eficiencia y competitividad como lo ha hecho Corabastos es un logro que llena de orgullo al país, a la ciudad y a la familia de la Corporación que ha hecho posible que hoy esté a la vanguardia del sector en América Latina.

Desde el 20 de julio de 1972, fecha de su inauguración, La Central se ha consolidado como punto de referencia del comercio agrícola merced al cumplimiento de los más altos estándares de calidad en todos los frentes.

Lo que hace ya casi medio siglo fue un proyecto hoy es una palpitante realidad para los 6500 mayoristas y minoristas y para las decenas de miles de usuarios que hacen posible la circulación diaria de más de 12 400 toneladas de alimentos y el abastecimiento de más 10 millones de habitantes del centro del país y de otras centrales.

Gracias a las acertadas medidas administrativas y gerenciales, especialmente en los últimos seis años, hoy la Corporación atraviesa por un momento fulgurante que es reconocido por propios y extraños, al tiempo que se proyecta en el corto y mediano plazo para estar a tono con los retos que plantean comerciantes, cultivadores, compradores y demás eslabones de la cadena.

El saneamiento económico, la participación en ferias y ruedas de negocios, la influencia positiva en los barrios aledaños y el mejoramiento de las condiciones de vida de quienes derivan su sustento de las actividades comerciales de la Corporación son algunos de los avances que son reconocidos dentro y fuera del país como ejemplo de planeación, intervención, transparencia y desarrollo.

Acercarse a las bodas de oro con resultados cada vez más positivos no solo es motivo de satisfacción y celebración sino también de generación de conciencia y de trabajo colectivo para alcanzar los objetivos propuestos que nos permitan hacer realidad los sueños que hoy son al tiempo que desafíos, nuestra responsabilidad común. En eso estamos.

Con más de 350 invitados en el Centro de Agentes y Patrulleros de la Policía Nacional, el 19 de Julio se llevó a cabo, con evento social, la celebración de los 46 años de la Corporación de Abastos de Bogotá, Corabastos.

En el evento se condecoración a personalidades de orden nacional, departamental y distrital. Hizo presencia la Banda del municipio de Sopo, dirigida por el maestro Andrés Suárez Escobar, que interpreto un amplio repertorio de música contemporánea y colombiana. Por primera vez, se presentó una galería de fotos que reseño la historia y la evolución de la Central. Las imágenes fueron aportadas por los comerciantes.

Con la presencia de los accionistas, se exalto el trabajo realizado por los comerciantes que durante 46 años han garantizado la seguridad alimentaria de los colombianos, y han hecho posible que el mercado mayorista se constituya como la Central de abastecimiento mas importaten del pais.

Se entregaron reconocimientos al Dr Juan Guillermo Zuluaga Cardona Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural del pasado gobierno; Doctor Jorge Emilio Rey Ángel Gobernador del departamento de Cundinamarca; al General Jorge Hernando Nieto Rojas, Director General de la policía, (recibió el Sr. Mayor General Omar Rubiano director de Seguridad Ciudadana de la Policía Nacional); Mayor General Hoover Alfredo Bonilla Romero Comandante del a Policía Metropolitana de Bogotá.



Comité Editorial Gerente General: Mauricio Arturo Parra Parra - Secretario General: Henry Sosa Molina
Subgerente de Gestión Comercial Y de Negocios: Andrés Prieto Beltrán - Jefe Oficina Control Interno: Martha García Córdoba
Redacción: Luis Ríos Faura - Diseño y Edición: Yurany Parada - Colaboradores: Elberto Sarmiento y Deyna Fino

Asesor Editorial Mario Morales - freepik.es - Impresión: Grupo Nacional de Medios
comercial@corabastos.com.co Teléfono: 4537188 Ext: 220 Dirección: Av carrera 80 No. 2-51 / Este material se puede utilizar citando la fuente.



20 Julio

CORABASTOS®

Carrera 5K

Masiva Participación

Con el patrocinio y la logística del Instituto Distrital de Recreación y Deporte de Bogotá (IDR), más de 400 atletas elites y aficionados tomaron la partida en las instalaciones de Corabastos para la "Carrera 5K" 20 de julio. El evento deportivo tuvo convocatoria abierta, gracias al director del I.D.E. Ricardo Cañón, la competencia tuvo resonancia en varios medios de comunicación, el recorrido se realizó por la vía aledañas a las bodegas que fueron demarcadas técnicamente

Se impuso en la categoría única el atleta profesional Alirio Carrasco, quien empleo un tiempo de 18 minutos 54 segundos en los 5 kilómetros; en la categoría femenina gano Sandra Zapata con un tiempo de 18 minutos 54 segundos, en segundo lugar, arriba Felisa Rodallega con un tiempo 19 minutos 24 segundos.



Nuestra Imagen En crecimiento

CORABASTOS



Fueron varias las bodegas donde los comerciantes se unieron para adornar con banderas, banderines, bubuselas, globos, con motivo de los partidos de la selección Colombia en el mundial Rusia 2018. Las bodegas 12, 21, 29, 30, entre otras, llamaron la atención de medios como: Noticias RCN, Canal Caracol, Univisión, Canal Capital, Canal City Tv y Canal Uno, que registraron el ambiente que se vivió en el mercado mayorista, durante el mundial de fútbol. Corabastos realizó una alianza comercial con la empresa Seminis, comercializadora de semillas, a través de la proyección de los encuentros en pantalla gigante ubicada frente a la bodega 30.



CORABASTOS Eficiente

Ministro de Agricultura Juan Guillermo Zuluaga y el presidente de la Agencia de Desarrollo Rural, Juan Pablo Díaz Granados hicieron entrega de más de 15 mil millones de pesos para proyectos productivos y maquinaria agrícola a familias campesinas de todo el departamento del Meta.



Corabastos participó en una carroza, en el tradicional Desfile Militar, realizado el 20 de Julio en Bogotá.



Estuvimos en el Primer encuentro departamental de Sustancias Psicoactivas y Salud Mental, realizado en la Gobernación de Cundinamarca con la participación de los 116 Municipios.



El 12 de julio la emisora "La Kalle", nos visitó desde las seis de la mañana, y recorrió las diferentes bodegas del mercado mayorista para dar a conocer una nueva alternativa para escuchar radio.

Celebración del día de la Virgen del Carmen

Alborada



Desde las 3:30 de la madrugada del 16 de Julio el firmamento de la Central de Abastos se ilumino con una alborada que deleito a todos los presentes en la Central. Juegos pirotécnicos con estrictas medidas de seguridad hicieron parte de la tradicional celebración.

El Sacerdote Jairo Guarnizo de la capellanía de Corabastos, recorrió, bendiciendo a los comerciantes y los puntos de venta. Así mismo, hubo desfile de vehículos por todas las vías del mercado hasta la bodega 30, donde se celebró la Santa Misa, oficiada por monseñor Juan Vicente Córdoba, obispo de la dióesis de Fontibón.

El comité organizador conformado por: Edgar Villanueva, Ana Medrano, Rosa Cárdenas y del sector de granos y procesados Hernando Cortes y Orlando Ramírez, tuvieron a punto las 14 estaciones y 6 altares. Se contó con la participación de mariachis, papayera, banda marcial y los carabineritos de Corabastos.

La Sociedad Colombiana de Prensa y Medios de comunicación Otorgó

**ORDEN LEY Y DEMOCRACIA,
AL GERENTE GENERAL DE CORABASTOS**



El pasado 4 de julio el Gerente General de Corabastos, Mauricio Arturo Para Parra, recibió la Orden Ley y Democracia, en grado de Caballero, de parte de la Sociedad Colombiana de Prensa y medios de Comunicación. El reconocimiento magno se entrega a entidades y personas que construyen

institucionalidad y la constitucionalidad del país.

La distinción fue entregada en un acto solemne en desarrollo de la celebración de los 27 años de la Constitución de Colombia, en el salón Boyacá del Capitolio Nacional en el Congreso de la República.

Junto al gerente general de Corabastos fueron condecorados el alcalde de Quibdó, Isaías Chalá, Bernardo Bent, alcalde de San Andrés y Providencia y Christian Kruger, director de Migración Colombia, entre otras personalidades.



Caravana y Bendición

El 29 de Julio, más de 50 Vehículos fueron adonados con plantas de maíz, serpentinas, flores, bombas, banderas en honor a La Virgen.

La celebración que realizan todos los años comerciantes y productores de mazorca, encabezados por Eliseo Millán, contó con un gigantesco desfile, con carrozas y camiones por las principales vías de Ciudad Kennedy y Corabastos.

El evento había comenzado con la celebración de la santa misa y bendición de los vehículos que hicieron parte de la caravana.



Saneamiento Inmobiliario de Lotes Barrio María Paz



Como producto de un trabajo de 20 meses de parte de la Alcaldía Mayor de Bogotá, CORABASTOS, la Caja de la Vivienda Popular del Distrito. Se realizó el saneamiento inmobiliario de los lotes del Barrio María Paz.

Se trata de un echo histórico, ejemplo de articulación institucional con la gerencia de la Corporación que resolvió una problemática de más de 20 años.

El día 30 de Julio del año en curso en la Notaría 32 de Bogotá, el Dr. Mauricio Arturo Parra Parra Gerente de CORABASTOS firmó la escritura de venta de 1.545 lotes propiedad de la Corporación y ubicados en el Barrio María Paz en favor de la Caja de la Vivienda Popular del Distrito representada por el Dr. Lino Roberto Pombo Torres como Director General, cuya transacción ascendió a la suma de \$52.000.950.000 y beneficia más de 1545 familias de María Paz a las cuales la Caja de La vivienda Popular les dará gratuitamente su título de propiedad y Corabastos dejará saneada su deuda fiscal con Bogotá que ascendía a la suma de \$52.022.149.000. quedado CORABASTOS a Paz y salvo con Bogotá con la facultad de realizar la venta directa de 336 Lotes caracterizados como comerciales de acuerdo a las construcciones en ellos realizadas y cuya actividad determina su uso y explotación intensiva y saneada fiscalmente la Corporación en un hecho histórico que habla bien de la gestión de La Corporación, la empresa más importante del Sector Agropecuario que el pasado 20 de julio cumplió 46 años de vida jurídica y del Distrito Capital que demuestra su capacidad para resolver las grandes problemáticas de la vivienda en la Ciudad así como en el saneamiento fiscal de la misma.

En Acción

Capacitación a directivos
y personal de apoyo para
certificación como auditores
internos del Sistema
de Gestión de Calidad.



En México CORABASTOS Elegida Vicepresidente de FLAMA



En la reunión anual de la Federación Latinoamericana de Mercados de Abastecimiento, Flama, que se realizó en Puerto Vallarta México, fue elegido el gerente general de Corabastos, Mauricio Parra Parra, como vicepresidente de la mesa directiva, periodo 2.018 a 2.020.

La nominación es de trascendental interés teniendo en cuenta que Flama es una Organización Internacional No Gubernamental, creada el 16 de diciembre de 2004, en Brasil, que integra una red de Centros de Abastecimiento organizados mediante Federaciones, Asociaciones de Abasto, Organizaciones Aglutinantes de Pequeños y Medianos Empresarios del Sector Productivo y Comercial, así como instituciones públicas y privadas relacionadas con el Abastecimiento Alimentario en cada uno de países que la conforman.

A Las centrales de abastos de Colombia, la Federación les sirve como plataforma institucional, administrativa y operacional, toda vez que les facilita el intercambio comercial, tecnológico e informativo para crear nuevas oportunidades de negocio. Así mismo, les resulta útil para tender puentes de comunicación con los gobiernos, para que las propuestas a favor del ramo

deriven en leyes y políticas públicas que busquen el desarrollo y el crecimiento de los centros de abastecimiento. Uno de los aportes más importantes de la designación es, según el gerente de Corabastos, que permite Trabajar en favor de la soberanía alimentaria de los diferentes pueblos que conforman la Federación.

Finalmente, comunicó que La Federación en la actualidad se gestiona dos importantes programa internacionales con la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) y El Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA).

A Las centrales de abastos de Colombia, la Federación les sirve como plataforma institucional, administrativa y operacional, toda vez que les facilita el intercambio comercial, tecnológico e informativo para crear nuevas

*Inicio de calendario escolar.
Inscripción de 101 personas
en los ciclos:
Ciclo 2: 27 Personas,
Ciclo 3: 24, Ciclo 4: 26,
Ciclo 5: 18 y Ciclo 6: 6*

*Disminuyó la estadía
de menores en horas de
actividad laboral durante la
jornada diurna y nocturna
de la Corporación.*

*Priorización de actividades
para el mejoramiento
y dinamización de la
comercialización en la
Central en el presente
año.*



Competitividad Responsable

En cabeza del doctor Mauricio Parra Parra, la oficina de Infraestructura y Medio Ambiente, con su equipo ambiental, vienen realizando trabajos de acompañamiento, estrategias y propuestas encaminadas al mejoramiento de los procesos ambientales en la Corporación, para dar cumplimiento a todos los requerimientos de manera responsable.



En el período del 1 de enero al 24 de julio de 2018 se recibieron 1.096.551 kilogramos, un promedio de 156.650 Kilogramos/mes.

Se suscribió Contrato de Prestación de Servicios 2018029 para la siembra de 133 árboles de especies nativas.

Lavado: Bodega 5, 81 y 82.
Puertas 6 y 7.
Puntos de acopio de residuos.

Se inició el trazado y apertura de hoyos
El día 27 de julio se realizó socialización con la junta directiva de los representantes de bodega.

Raspado: Bodegas 21, 24, 25 y 29.

Se continua ejecutando Plan de Contingencia en la bodega 86 con fumigación los días lunes, se realiza fumigación en admón., ed. integral y parqueadero.

Se realizó entrega de canecas para recolección de residuos en la Bodega Fómeque.

Se participó en reunión con la Contraloría Ambiental para informar sobre acciones de cumplimiento relacionadas con vertimientos, arrojos residuos, apoyo a la gestión del humedal.

Se ejecuta Plan Mensual de control de vectores en las demás áreas de la plataforma. En el control se utilizan métodos con aspersor y gel.

En el sector de cajones se entregó contenedor con tapa.

Corabastos se comprometió a corregir los temas de filtraciones de agua Bodega 35, reconstrucción muro Bodega 60.

La Corporación participó en la terminación del Plan de Gestión del Humedal y la actualización coordenadas del sector norte.

Tanto en la bodega 35 como en el sector de cajones se responsabilizó a los comerciantes frente al cuidado de los recipientes entregados.

Con la entrada en funcionamiento del CCR, en el mes de julio se aumentó en 411 toneladas los residuos orgánicos aprovechados y se disminuyó en 99 toneladas los residuos llevados a rellenos sanitarios.





**EMPRESAS
PLAN AMIGOS**

**APROVECHA LOS BENEFICIOS
QUE PLAN AMIGOS TRAE PARA TI**

Exclusivo para empleados, arrendatarios y subarrendatarios.



**FINANCIAMOS
HASTA EL 100%**

- Recibimos tu usado en parte de pago.
- Diferentes alternativas de financiación.
- Pregunta por la cuota inicial o totalidad del vehículo.
- Precios por debajo de lista.
- Descuentos de 0.55% al 10% dependiendo de la línea de vehículo.
- Gratis peritaje.

Gratis:

Aspiradora para Vehículo Bono de mantenimiento por \$500.000

FONDO DE RIQUEZA CHEVROLET

Internacional de Vehículos, Inc. de Colombia

Corabastos Entrada Principal Tel: 454 1855

Bienvenido



DR. Andrés Valencia Pinzón

Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural

Economista de la Universidad de los Andes. Se desempeñó como presidente de la Federación Nacional de Avicultores de Colombia (Fenavi).

Fue gerente comercial de la Federación Nacional de Cafeteros de Colombia (2011-2013), donde también ocupó el cargo de Representante para Asia (2008-2010), con la responsabilidad de las ventas de café verde y café soluble del Fondo Nacional del Café en los mercados asiáticos. Fue gerente general del Instituto Colombiano Agropecuario (2006-2008). Trabajó entre 1993 y 2003 en el ministerio de Comercio Exterior, fue negociador y coordinador internacional (2001-2003) de temas como el Área de Libre Comercio de las Américas (ALCA). También fue negociador en la Misión de Colombia ante la OMC, en Ginebra (Suiza), y asesor del Consejo Superior de Comercio Exterior.

Manos a la Obra



La Corporación adelanto durante el mes de julio las contingencias por ola invernal, en la instalación y mantenimiento de canales, de las bodegas 17 y 25.



Así mismo, con motivo de incremento de lluvias durante esta época, la Corporación gestionó la impermeabilización de cubiertas, cambio de tejas e instalación de vidrios, en las bodegas: 2, 3, 5, 10, 16, 17, 19, 20, 23, 23 y 81.



La Corporación realizó en el mes de julio mantenimiento de redes eléctricas en las bodegas 19, 25 y 81.

Espacio reservado para su anuncio

Contáctenos: Subgerencia Comercial y de Negocios de la Corporación de Abastos de Bogotá Corabastos,
2º Piso Teléfono: 4537188 Ext. 220 - Correo: comunicaciones@corabastos.com.co





Su Seguridad, Nuestro Compromiso



- Mediante actividades de vigilancia y control, se facilitó la captura de un sujeto, al cual se le encuentra en su poder 36 papeletas de estupefacientes. Así mismo se hizo posible la captura de una mujer, a la cual se le encuentran en su poder 20 papeletas.
- En cumplimiento de controles de vigilancia, se hace posible la aprehensión de un sujeto, el cual pretendía hurtar un vehículo dentro de la corporación.
- Son aprehendidos dos sujetos, una mujer y un menor de edad, cuando a través de engaños, intentaron hurtar una suma de dinero en bodega 29. Así mismo se recuperó el dinero.
- En coordinación con Policía Nacional se encuentra un arma de fuego tipo revolver calibre 38, la cual fue arrojada a la Corporación por delincuentes que intentaron atracar un comerciante, y eran seguidos por personal de seguridad y de la Policía.
- En desarrollo de controles efectuados por Policía Nacional, se aprehende un sujeto que portaban arma neumática en la Corporación y amenaza a otra persona. Fue conducido a la estación de policía.**
- Se realizaron actividades de control de establecimientos públicos, las cuales generaron el cierre temporal de 10 locales por incumplimiento de las normas.
- Se llevaron a cabo controles permanentes en las puertas de la Corporación, que permitieron la incautación de armas blancas y estupefacientes.
- En coordinación con las autoridades, se dio aplicación al Código Nacional de Policía, y se generaron 81 comparendos en el mes de Julio.
- En coordinación con Policía Nacional, se desarrollaron operativos de control sobre los andenes de Calle 38, para lograr el despeje total de esta zona.
- En coordinación con el Gaula de policía se llevó a cabo campaña de prevención contra el secuestro y extorsión.
- Se vienen realizando, de manera focalizada, patrullajes a través del dron, lo cual ha permitido tener mayor cobertura de seguridad sobre la corporación. Así mismo se ha fortalecido la vigilancia en el humedal.
- Se realizaron controles aleatorios en varias bodegas de la Corporación, con el fin de verificar el cumplimiento de las normas sobre pesos y medidas.





CORABASTOS Presente en **EXPO AGROFUTURO** 2018



*Señor arrendatario,
tenga en cuenta que:*

El parágrafo transitorio segundo de la Ley 1819 de 2016, establece que los obligados a declarar y pagar IVA y el impuesto al consumo deberán expedir factura electrónica a partir del 1 de enero del año 2019.



Clasificados

Venta de Asadero acreditado

Carne asada y al horno, con tiempo de funcionamiento hace 20 años, ubicado en la entrada principal de Acacias vía Guaymaral y San Martín Meta, área total 600 m², con local y vivienda.
Informes: 3106883088 – 3108652355
Gonzalo Tapias Poveda

Síguenos en nuestras redes sociales
como @corabastossa

